



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.21
令和5年9月20日
発行者 校長 星 潔

明日は町小学校陸上競技交流会！

いよいよ明日21日（木）に町小学校陸上競技交流会が行われます。5、6年生の子ども達は体育の時間や朝の時間に、自己目標に向かって、「本気で 郷GO!」で練習に取り組んできました。明日は一人一人が自己ベスト目指してチャレンジすると思います。お時間がある保護者の皆様は、会場にお越しいただき、ご声援いただければ幸いです。

また、保護者の皆様に競技役員をお手伝いいただきます。お忙しい中、ありがとうございます。心より感謝いたします。

<開始予定時刻>

9：10～ 開会式 9：20頃 競技開始 11：35 閉会式

※ 予定時刻となりますので、時間が多少前後することがあります。ご注意ください。

当日の実施判断は6：00です。延期の場合は6：30までにメールで連絡いたします。



白鳳ハイキングに向けて（班会議）

9月12日（火）に「白鳳ハイキング」に向けて班会議を行いました。6年生は先週行われた班長会議を生かし、班のみんながまとまることができるように、良い話し合いを行ってくれました。さすが「**チーム本郷**」の顔です。

本番は9月28日（木）です。天候に恵まれ「チーム本郷」の仲がもっともっと深まり、思い出多い日になることを願っています。



本郷学園開校に向けて（今年度の合同行事より）

本郷学園開校に向けて、小・中学校合同行事が今年度から行われています。9月15日(金)には6年生が参加して、中学生と一緒に「陶芸教室」を行いました。事前指導の時間は緊張していた6年生ですが、中学生との班にもだいぶ慣れて、一生懸命に陶芸に取り組む姿がありました。本郷学園としての良い姿が見られました。



更に、10月6日(金)には小中合同「本郷地区クリーンキャンペーン」を行います。この行事は小学校1年生から中学校3年生までが縦割り班を作り、地区内のそれぞれの場所でゴミ拾いをして、自分たちが住んでいるこの本郷地区をきれいにし、更なる愛着を深めるとい活動です。小中学校全児童生徒による活動ですので、本郷学園の姿そのものです。きっと学年の枠を超えた「**チーム本学**」の素晴らしい姿が見られ、子ども達の心も成長すると思います。なおこの行事は本郷中学校区学校運営協議会(本郷中学校区コミュニティ・スクール)において、児童生徒にとってより良い行事になるようにたくさんの建設的なご意見を頂戴して改善を進めてまいりました。お忙しい中、6月の会議に続き、12日(火)には臨時学校運営協議会まで開いていただき、更に子どもたちの活躍と安全確保についてご協力いただけることになりました。本当に地域の皆様に支えられ、地域と共にあることを実感できる活動ができます。心より感謝いたします。保護者の皆様も、仕事がお休みの場合などお時間がある場合は、自分の自宅付近で子どもたちと一緒に活動可能です。



今後は次年度に向けて様々な行事について精選や改善を行い、限られた時間数の中で、子ども達や教職員の負担過重になり過ぎず成長が見られるような活動を、中学校と連携して、検討して参りたいと思います。

校長のひとりごと

子どもたちのやる気スイッチをオンにする言葉って難しいですよ。特に我が子の場合・・・私も我が子にマイナス言葉を言って、子ども達の意欲を削いでしまったことは数えきれないほどです。どうしても「○○しなさい」や「○○はダメ」などと、子どもの悪いところに目がいつてしまったことが多かったような気がします。なかなか待つことができなくて、つい口を出してしまうことも・・・

しかし振り返ってみるとやっぱりプラス言葉を使った時の方が当たり前ですが良い関係になります。そしてお互いの笑顔も増えます。笑顔が増えれば幸せな気持ちになります。幸せな気持ちになれば、幸せホルモンが出されます。「セロトニン」などの幸せホルモンは、ポジティブで前向きな気分をもたらしてくれたり、ストレス状態を軽減させ、不安や心配などを緩和させてくれたりします。いいことがたくさんです。そして結果も良い方向に導いてくれることが多そうです。私は子育て期間中、この「幸せホルモン」を出すこと、出させることは少なかったと思いますが、保護者の皆様はぜひ「幸せホルモン」をたくさん出し、お子様や家族の皆様にもたくさん出させ、Win-Winな「幸せ家族」になっていただきたいなと思います。